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Zusammenfassung

        
Die Mastopathie wird wegen der fallweise assoziierten intraduktalen Epithelproliferation für präkarzinomatös betrachtet. In etwa einem Drittel dieser Epithelproliferationen besteht die Tendenz dafür, daß sie nach einer unterschiedlich langen Latenzperiode in ein infiltrierendes Karzinom übergehen, deshalb ist der Nachweis einer intraduktalen Epithelproliferation von entscheidender Bedeutung. Falls die Epithelproliferation zu einer pathologischen Mammasekretion führt, kann man mit Hilfe der Galaktographie das pathologische Duktussystem lokalisieren. In Kenntnis der Lokalisation ist eine gezielte Duktusexstirpation möglich.


        
Eine Galaktographie wurde in 129 Fällen durchgeführt, ein chirurgischer Eingriff erfolgte in 35 Fällen. In 11 von 23 histologisch verifizierten Mastopathien konnte man eine intraduktale Epithelproliferation beobachten. In 5 der 11 Fälle waren auch Zeichen der Gewebsatypie im hyperplastischen Epithel bemerkbar. Aufgrund der Erfahrungen ist die Galaktographie eine wertvolle Methode zur Erfassung intraduktaler Veränderungen.


      
        
Summary

        
Because of occasionally associated intra-ductal epithelial proliferation, mastopathy is regarded as a precarcinomatous lesion. In about one third of cases with epithelial proliferation there is a tendency, after a variable latent period, for the development of an infiltrating carcinoma. Consequently, the demonstration of intra-ductal epithelial proliferation is of considerable significance. If the latter produces and abnormal secretion, it is possible to localise the abnormal duct by means of galactography. Knowledge of the localisation of the lesion makes it possible to remove the involved duct. Galactography was carried out in 129 patients and this was followed by surgery in 35. In 11 of the 23 histologically verified mastopathies, intra-ductal epithelial proliferation was present. In five of these 11, there were signs of atypical cells in the hyperplastic epithelium. In our experience, galactography is a valuable method for demonstrating intra-ductal changes.
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